

Pressemitteilung vom 21.07.2020



Sparkasse unterstützt Projekt „Pumptrack für Hachenburg“

Die Sparkasse Westerwald-Sieg unterstützt die Aktion „Pumptrack für Hachenburg“ mit einer Spende in Höhe von 2.500 Euro. Leiter der Geschäftsstelle Hachenburg, Axel Käß, überreichte den Biking-Kids, die mit viel Herzblut unter dem Motto „Gemeinsam ans Ziel“ um Unterstützter für den Bau des Bike-Parks werben, und Stadtbürgermeister Stefan Leukel einen symbolischen Spendenscheck an dem Ort, an dem der Pumptrack entstehen soll.

„Die Einsatzbereitschaft und das Engagement der Kinder in der Stadt Hachenburg ist bemerkenswert. Als regionale Sparkasse vor Ort möchten auch wir einen Teil zum Bau des Pumptracks beitragen“, erläutert Axel Käß.

Ein Pumptrack ist eine speziell geschaffene Mountainbikestrecke. Das Ziel ist es, darauf, ohne zu treten, durch Hochdrücken (engl. pumping) des Körpers aus der Tiefe am Rad Geschwindigkeit aufzubauen. Die geplante Pumptrack Anlage in Hachenburg ist für Anfänger, Fortgeschrittene aber auch Leistungssportler konzipiert. Durch die Fahrbahnfläche des Pumptracks aus Asphalt wird erreicht, eine breitere Zielgruppe anzusprechen (die beliebteste Individualsportart Mountainbike, BMX, Inlineskating, Scooter) und zum anderen aber Kleinkindern und „Beginnern“ die Chance zu geben,

ihre Fertigkeiten im neu geplanten Pumptrack umzusetzen. Ein Pumptrack in Hachenburg bildet eine neue alters- und sportartübergreifende Begegnungsstätte der Spitzenklasse.

Stefan Leukel und die anwesenden Kinder bedankten sich herzlich für die Unterstützung der Sparkasse Westerwald-Sieg.

Fragen zu dieser Pressemitteilung beantwortet Ihnen gern:

Darina Fleischler
Unternehmenssteuerung
Telefon 02661/620-2030
E-Mail darina.fleischler@skwws.de